



Violencia escolar

Las riñas escolares han ido en escalada durante este 2025; sin embargo, este problema se arrastra desde hace años. La falta de respeto hacia la autoridad, las leyes y el prójimo, así como la banalización del uso de la violencia como método de acción política, tuvo su clímax en la insurrección de octubre de 2019, para luego sumarse a los estragos psicológicos producidos por el aislamiento social provocado por la pandemia. El incremento de la violencia en los colegios ha sido tal que ya hay varios adolescentes heridos e incluso uno asesinado por el uso de arma blanca en las riñas. El llamado de atención es para los políticos que desafiaron la legitimidad de las instituciones que debían encargarse del resguardo de los estudiantes y también para aquellos que han minimizado el impacto de la salud mental en los jóvenes, las principales víctimas de dicha negligencia.

TOMÁS OJEDA ARAVENA